

WILD WILD WESTEND

... Geschichten aus der Bar!

Teil 5 – Mein Lieblingswestend – Kurzstellungsnahmen aus dem Viertel zum Thema „ich fühl mich wohl im Westend, weil...“

... hier ein Spaziergang immer chillig ist und eine familiäre Atmosphäre herrscht! Oft zieht auch ein feiner Braugeruch über das Viertel.
(Martin, 26, Lebensmittelchemiker)

... es nicht so übertrieben chic ist und man auch mal in der Jogginghose zum einkaufen gehen kann.
(Eva, 26, Geografin)

... das Westend ein wachsendes Szeneviertel ist mit einem steigenden Angebot an coolen Bars und Restaurants.
(Manuela, 22, Student)

... man hier ruhig und entspannt, aber doch zentral und der ein oder andere Künstler hier wohnt.
(Kitti, 33, Fotografin)

... es hier die besten Kellnerinnen und die stylischsten Leute der Stadt gibt und nah an der Wiesen liegt!
(Markus, 26, Ingenieur)

... es im Westend Läden gibt, in denen man bis nach 12 Uhr nachts seltenes Eis und Getränke einkaufen und sogar neue Leute kennen lernen kann.
(Johannes, 38, Journalist)

... es gibt Kassiererinnen im Supermarkt, die einen sogar per Handschlag persönlich begrüßen!
(Robert, 35, Grafiker)

Interviewer: Gregor Sander